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Ata de Reunião

São Paulo, 09 de novembro de 2022

REUNIÃO ORDINÁRIA CADES

Presidida por Luciana F. Torralles e secretariado por Wladimir J. Santos
Início com a leitura da ata retroa va para possível abordagem e finalização de assuntos porventura
pendentes, na sequência, foi aprovado o texto pelos membros presentes.

ABERTURA

Verificado a existência de quórum suficiente para con nuidade, a reunião seguiu abordando temas
conforme breve relatos a seguir:
Subprefeita Luciana Torralles informou sobre a audiência pública a ser realizada no dia 10/11/2022 no
auditório do CEU Perus, que abordará assuntos per nentes às obras do Ribeirão Perus, em especial, a
fase de alteamento das pontes do entorno da praça Inácia Dias.  Subprefeita Luciana Torralles explicou
sobre as mudanças ocorridas no âmbito da limpeza urbana e sobre as empresas SP Limp e SP Regula,
após este tema, foi feito um breve relato da possibilidade de uma agenda com a secretária para uma
reunião sobreecopontos e compostagem.
Conselheiro Paulinho Rodrigues fez um comunicado sobre sua mudança de residência e cidade e
gentilmente se colocou de prontidão para possível entrega de cargo no
conselho, caso ocorra algum tipo de reclamação pelo mesmo assunto.

SEQUÊNCIA

Professores e alunos da EMEF Philo Goncalves Dos Santos Profa fizeram uma ilustre apresentação do
possível parque pedagógico na área adjacente da escola concomitante com a linha do tempo do projeto.
Presentes na reunião, as representantes da secretária municipal do verde e do meio ambiente – SVMA,
senhoras Maria e Miriam, destacaram a performance e didá ca dosalunos na abordagem do tem
Professores destacaram a criação de jardim sensorial onde exis rá espécies de plantas que es mulará
todos os sentidos humanos além de poder descobrir a melhor forma de se reconectar com a natureza.
Representantes da secretária municipal do verde e do meio ambiente – SVMA, senhoras Maria e Miriam
realizaram uma apresentação sobre o descarte irregular de resíduos e acúmulo de lixo no córrego
Juquery, e convidaram os par cipantes presentes na reunião ordinária, a apoiá-los no programa de
limpeza. Todos se dispuseram a par cipar. Foi também agendado uma reunião on-line para o próximo
dia 24.

CONCLUSÃO

Após a apresentação dos alunos e professores, criou-se um diálogo aberto de proposições de ideias e
assuntos que possa ser aproveitado ao projeto, como análise do fito sanitário do possível parque
pedagógico, entre outros assuntos. Por derradeiro, tendo em vista o avanço do horário, a subprefeita
Luciana Torralles agradeceu a presença de todos e encerrou a reunião.
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Luciana Torralles Ferreira 
Subprefeito(a) 
Em 08/05/2023, às 12:03.

A autenticidade deste documento pode ser conferida no site http://processos.prefeitura.sp.gov.br, informando o
código verificador 079794633 e o código CRC 8F4287AB.
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